



**Un nouvel épisode s'ajoute à la série de scandale qui éclaboussent Samuel Eto'o, à la tête de la fédération camerounaise de football depuis décembre 2021.**

Quelques jours seulement après les déclarations chocs de son ancien vice-président, Henry Njalla Quan, l'accusant d'avoir tué le football camerounais, le patron de la Fecafoot se retrouve à nouveau sous les feux de la rampe. Cette fois, il est soupçonné de trafics de matchs de championnats.

Un curieux enregistrement audio, en circulation sur les réseaux sociaux depuis le mardi 18 juillet 2023, met en scène Samuel Eto'o dans une conversation téléphonique avec le président du club local de deuxième division, Victoria United.

Alors, l'on peut honteusement entendre Samuel Eto'o, au bout de la ligne, soutenir Valentine Kwain, président de Victoria United, pour une histoire d'arbitre, en lui confiant en secret que Victoria United montera en Elite One la saison prochaine. En fin de saison, Victoria United a bien atteint l'élite, passant de la huitième à la première place.

Cette affaire relayée par la presse sportive internationale dont le très sérieux journal l'Equipe, pourrait affecter fortement l'image du football camerounais et la confiance des supporters sur l'intégrité du championnat national.